

# MAGAZINE

## Ketahanan Pangan, Babinsa Komsos Dan Dampingi Petani Panen Padi

Agung widodo - [DEMAK.MAGZ.CO.ID](http://DEMAK.MAGZ.CO.ID)

Feb 17, 2025 - 10:35



*Sertu Sidik aktif terlibat dalam membantu petani melakukan panen padi milik Bapak Suthejo di area persawahan Desa Singorejo Kecamatan Demak Kota*

DEMAK - Dalam upaya mendukung program ketahanan pangan nasional, Babinsa Koramil 01/Demak Kota Jajaran Kodim 0716/Demak Sertu Sidik aktif terlibat dalam membantu petani melakukan panen padi milik Bapak Suthejo di area persawahan Desa Singorejo Kecamatan Demak Kota, Kegiatan ini

dilakukan sebagai bentuk sinergi antara TNI dan masyarakat untuk memastikan ketersediaan pangan tetap terjaga di wilayah tersebut, Senin (17/02/2025).

Sertu Sidik menyampaikan, bahwa partisipasi TNI dalam kegiatan panen padi ini merupakan salah satu langkah nyata mendukung kesejahteraan petani. “Kami hadir untuk memberikan semangat dan membantu para petani. Mereka adalah ujung tombak ketahanan pangan, sehingga sudah menjadi tugas kami untuk mendukung sepenuhnya,” ujar Babinsa.

Kegiatan panen ini berlangsung di area persawahan Desa Singorejo, di mana hasil panen padi tahun ini menunjukkan produktivitas yang cukup baik. Petani setempat merasa terbantu dengan kehadiran Babinsa yang tidak hanya membantu secara fisik, tetapi juga memberikan dorongan moril. “Dengan adanya Babinsa, kami merasa didukung dan lebih semangat. Kehadiran mereka menjadi motivasi bagi kami untuk terus meningkatkan hasil pertanian,” ungkap Bapak Suthejo.

Langkah ini sejalan dengan arahan pemerintah dan TNI untuk memperkuat ketahanan pangan di tingkat Desa, sekaligus mendorong masyarakat agar terus mengembangkan potensi di sektor pertanian. Babinsa juga mengajak masyarakat untuk memanfaatkan teknologi dan inovasi agar hasil panen ke depan semakin maksimal.

Kegiatan ini diharapkan menjadi contoh kolaborasi yang positif antara TNI dan masyarakat dalam menjaga stabilitas pangan dan kesejahteraan petani. (Kodim 0716/Demak)